



GÜNTHER BAUER

[FOTOGRAF/O]

## Günther Bauer

1959	geboren in Lörrach/Baden
1979-1983	Studium "Visuelle Kommunikation, FH Darmstadt
1985	Atelier in Frankfurt/Main;
1992-2000	Aufenthalt in Madrid, Spanien
2001	Frankfurt / Main (Arbeits- und Lebensmittelpunkt)

### Über GÜNTHER BAUER:

In seinen fotografischen Projekten setzt sich Günther Bauer immer wieder mit gesellschaftlich polarisierenden Themen wie Veganismus und Sport, Frauenfußball oder subkulturelle Phänomene, Migration und kulturelle Vielfalt auseinander. Zusammen mit Salar Baygan portraitierte Günther Bauer Geflüchtete, Migranten\*innen und Einheimische und visualisierte die kulturelle Vielfalt und Einzigartigkeit des preisgekrönten interkulturellen Musikprojektes „Bridges – Musik verbindet“.

2021 waren seine Portraits von Schulen in Zeiten der Pandemie „Wir vermissen Euch! Neustart an den Frankfurter Schulen“ als Outdoor-Ausstellungen im Stadtgebiet Frankfurts zu sehen.

<https://guentherbauer.de>

## Ausstellungen (Auswahl)

2023	Haus am Dom, Frankfurt; „Umbruch“ - Gruppenausstellung, FREELENS
2022	Denkbar e.V., Frankfurt „La Cara del Flamenco“
2021	Haus am Dom, Frankfurt; „Free“ - Gruppenausstellung, FREELENS e.V.
2021	Frankfurt, Open-Air-Ausstellungen: „Wir vermissen Euch! Neustart an den Frankfurter Schulen“
2020	Museum Alzey „... wie im Traum“ - die TuS Wörrstadt und die Entwicklung des Frauenfußballs in Deutschland
2018	Haus am Dom, Frankfurt; „Wild“ - Gruppenausstellung, FREELENS
2017	Stadtbücherei Frankfurt, Zentralbibliothek „Bridges-Musik verbindet“
2016	Hessischer Rundfunk, Goldhalle Frankfurt – „Bridges-Musik verbindet“ Musikerportraits des interkulturellen Projektes
2015	Ingelheim, Neues Rathaus; „Pionierinnen des deutschen Frauenfußballs“ mit Sonderausstellungen „Focus Ingelheim“
2015	Bad Neuenahr-Ahrweiler; „Pionierinnen des deutschen. Frauenfußballs“
2014	Heinrich-Böll-Stiftung, Berlin: „Vegan eXtreme“, Fotoinstallation
2011	„Pionierinnen des deutschen Frauenfußball“ – Multimediaprojekt Ausstellungen in acht WM-Städten anlässlich der Fußball Frauen-WM
2011	Instituto Cervantes/ Fotografie Forum Frankfurt: „La Cara del Flamenco“
2008	Galería Fotómata, Sevilla Einzelausstellung „Deutsche Augen sehen Flamenco“
2006	Photoespaña 2006, Madrid - "Descubrimiento", Gruppenausstellung,
2006	Instituto Cervantes, Bremen "Essencia Flamenca" Einzelausstellung
2004	FNAC, España -Gruppenausstellung Madrid und Valencia
2001	Frankfurter Kunstverein – „Einblicke“, Gruppenausstellung
1997	Messe Frankfurt, Interstoff, „Fashion Portraits“

### [ANSCHRIFT]

Frauensteinstr.15 · D-60322 Frankfurt/Main · Telefon: +49 172/672 77 62  
[www.guentherbauer.com](http://www.guentherbauer.com) · [foto@guentherbauer.com](mailto:foto@guentherbauer.com) · [www.sportartproject.de](http://www.sportartproject.de)